

# **PENGARUH PERUBAHAN LABA AKUNTANSI, *CURRENT RATIO*, *RETURN ON ASSETS*, *EARNING PER SHARE*, DAN *DEBT TO EQUITY RATIO* TERHADAP PERUBAHAN HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI LQ-45 BURSA EFEK JAKARTA (BEJ)**

**YULIANA TRI MIARTI**

Pembimbing : Dra. Murdiyati Dewi, Msi.Ak

RATIO ANALYSIS ; FINANCIAL STATEMENTS

KKB KK-2 A 43 / 09 Mia p

Copyright: @ 2008 by Airlangga University Library Surabaya

## **ABSTRAKSI**

Banyak perusahaan yang *go public* mendorong para investor berhati-hati sebelum mengambil keputusan investasi yang ada. Oleh karena itu investor harus terlebih dahulu menganalisis informasi akuntansi yang terdapat dalam laporan keuangan. Pada perusahaan besar yang sahamnya dijual ke masyarakat, maka bursa saham bisa merupakan indeks yang baik untuk mengukur tingkat efektifitas perusahaan. Harga saham terpengaruh langsung dengan cepat oleh informasi yang tersedia. Dalam laporan keuangan terdapat analisis laporan keuangan yang mempunyai pengaruh cukup besar terhadap perubahan harga saham. Oleh karena itu penulis memilih untuk meneliti pengaruh perubahan laba akuntansi, *current ratio* (CR), *return on assets* (ROA), *earning per share* (EPS), dan *debt to equity ratio* (DER) terhadap perubahan harga saham pada perusahaan yang terdaftar di BEJ dari periode 2000-2006. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif. Hipotesis penulis diuji dengan menggunakan uji statistik *multiple linier regression* dimana variabel-variabel independennya adalah: perubahan laba akuntansi, CR, ROA, EPS, dan DER. Sedangkan variabel dependennya adalah perubahan harga saham.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan dengan menggunakan uji F dan uji t dengan tingkat signifikansi 0.05 diperoleh hasil sebagai berikut: “variabel perubahan laba akuntansi, CR, ROA, EPS, dan DER secara bersama-sama mempunyai pengaruh terhadap perubahan harga saham. Secara parsial, hanya variabel EPS yang mempunyai pengaruh terhadap perubahan harga saham”.

Kata kunci: Perubahan laba akuntansi, *current ratio*, *return on assets*, *earning per share*, *debt to equity ratio*, dan perubahan harga saham.